

Medienmitteilung

19. November 2020

Chefärztin Dr. med. Adrienne Imhof verlässt die Spitäler Schaffhausen

Die Leiterin des Leistungszentrums ‚Operative Disziplinen‘ und Chefärztin der Klinik für Chirurgie und Orthopädie am Kantonsspital Schaffhausen, Dr. med. Adrienne Imhof, verlässt die Spitäler Schaffhausen per Ende Mai 2021. Sie hat entschieden, sich beruflich nochmals neu zu orientieren. Dr. med. Adrienne Imhof trat ihre Stelle am 1. Dezember 2015 an, nachdem sie bereits zuvor für mehrere Jahre am Kantonsspital Schaffhausen tätig war.

Der Spitalrat und die Spitalleitung bedauern den Weggang von Dr. med. Adrienne Imhof sehr und wünschen ihr bei zukünftigen Aufgaben viel Erfolg. Wir danken ihr bereits heute herzlich für die allzeit medizinisch kompetente Behandlung und Betreuung der Patientinnen und Patienten sowie das Engagement zu Gunsten der Spitäler Schaffhausen.

Die Nachfolgeplanung wird unverzüglich in Angriff genommen, damit eine möglichst lückenlose Wiederbesetzung gewährleistet werden kann.